

MercaLevante

LEVANTE-EMV
PORTADA EN PDF
Levante de Alacant
PORTADA EN PDF
Levante de Castelló
PORTADA EN PDF
BUSQUEDAS

Edición ACTUALIZADA

Portada
C. Valenciana
España
Internacional
Sociedad y Cultura
Deportes
Economía
GALERÍA DE
IMAGENES
Actualidad
Sociedad
Deportes
Edición IMPRESA
Opinión
C. Valenciana
Valencia
Comarcas
Castelló
Alacant
Panorama
Sucesos
España
Internacional
Economía
Deportes
Cultura-Sociedad
Humor
Club Diario
Agenda
SEMANALES
Salud y vida
Juntos
Integrados
Enseñanza
Aula
Buenos días
Ciencia e Investigación
Posdata
Fiestas y tradiciones
En Domingo
El Mercantil Valenciano
Forointernet
Motor
SERVICIOS
Titulares
Imágenes
Atención al lector
Cartas al Director

Los jóvenes de la Comunidad Valenciana

Comunidad Valenciana

MUNICIPALES 2007

Abusos Urbanísticos No alentará grupos electorales independientes

La asociación pide una entrevista con González Pons

Laura Ballester, Valencia

La asociación Abusos Urbanísticos No (AUN) anunció ayer que promoverá agrupaciones electorales independientes en las tres provincias valencianas de cara a las elecciones municipales de 2007, según explicaron ayer los responsables de la entidad, Charles Svoboda y Enrique Climent. «Los ciudadanos han tomado conciencia de que son ellos quienes deben decidir sobre el urbanismo que se ejecuta en sus poblaciones. Y cada vez hay más gente que no se siente satisfecha con sus representantes», por lo que AUN prestará apoyo logístico a cualquier colectivo «antiagente urbanizador» interesado en tener voz propia en sus municipios «para denunciar la inmoralidad del modelo urbanístico valenciano».

«Somos apolíticos», puntualizaba ayer Carlos Climent, para aclarar que las agrupaciones que apoyarán no concurrirán con ningún otro partido ni tampoco con las siglas de esta entidad cuyas protestas ante la Unión Europea han puesto en jaque a los responsables urbanísticos valencianos (autonómicos y municipales) por los abusos cometidos en aplicación de la ley reguladora de la actividad urbanística (LRAU).

Por otra parte, AUN ha solicitado por escrito al nuevo conseller de Territorio y Vivienda, Esteban González Pons, una entrevista. Se trata, explica Climent, de «hacerle llegar al conseller nuestra voluntad de colaboración en materia tan importante como el urbanismo y el medioambiente, en armonía con las Directivas de la Unión Europea, la Constitución Española y la Europea».

El colectivo, que ha alcanzado la cifra de 30.000 asociados, felicita a González Pons por su nombramiento, espera «encontrar una mayor receptividad y comprensión hacia los afectados».

Servicios

- Enviar esta página
- Imprimir esta página
- Atención al lector

Anterior Volver Siguiente

Tienda

Buscar en la web

Buscar

POWERED BY
MIUC

Buscador

Google™

Búsqueda

Más preguntas

Especiales

50 años del
suplemento
<<Valencia>>

Vidas Rot